



**Manzoua Véronique veuve Moampea Mbio est depuis vendredi dernier, la nouvelle Directrice générale de la Société Camerounaise de Dépôt Pétrolier (SCDP). Elle devient ainsi la première femme à la tête d'une structure des hydrocarbures au Cameroun.**

Qui est-elle réellement ? Nos confrères du journal L'ESSENTIEL N°226 ont répondu à cette question en retraçant son parcours professionnel

*Âgée de 52 ans, Manzoua Véronique, veuve Moampea Mbio est originaire de la région du Sud, titulaire d'une licence en Sciences économiques, option gestion des entreprises, de l'ex-université de Yaoundé et d'un MBA en administration des entreprises, obtenu à l'Ecole supérieure des sciences économiques et commerciales (ESSEC) de l'université de Douala. Elle a successivement occupé les postes de chef de bureau de la comptabilité d'exploitation (janvier 2006-décembre 2007), chef de bureau des prix (décembre 2006-décembre 2013), chef de service de l'Exploitation pétrolière (décembre 2013-décembre 2017).*

*Créée le 1er juillet 1979 dans le souci d'assurer la disponibilité des produits pétroliers à travers le pays et favoriser le développement de son économie, la SCDP est la première et unique société assurant le stockage et la distribution en produits pétroliers sur l'ensemble du territoire national.*

*Elle est la dernière étape de la chaîne pétrolière qui va de l'exploration des puits pétroliers (SNH), de la transformation (SONARA) au stockage (SCDP). Ceci étant, elle garantit la distribution et le stockage des produits pétroliers sur toute l'étendue du territoire national.*

*A cela, il faut adjoindre la coloration des produits et la location des bacs de stockage aux marketers. La SCDP dispose actuellement d'une capacité de stockage de 241 000 m<sup>3</sup> dont 234 000 m<sup>3</sup> en hydrocarbures liquides et 7 000 m<sup>3</sup> en GPL. Elle assure la distribution des produits pétroliers sur tout le territoire national par route, voie ferrée ou par cabotage.*